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ATA n. 09 de 2014, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 23 de OUTUBRO de 2014, NA SEDE DO IF- SC- CAMPUS 3 

JOINVILLE, SITO A RUA PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos vinte e três dias de outubro do ano de dois mil e quatorze, quinta-feira, 5 

às dezessete horas, o Colegiado do Campus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária 6 

sob a Presidência do Diretor Geral do Campus Joinville, MAURÍCIO MARTINS TAQUES, 7 

com a presença dos seguintes membros: VALTER VANDER DE OLIVEIRA, SIMONE A. 8 

DOS SANTOS HINSCHING, JONATHAN ODAIR AMANCIO, MAURÍCIO MOREIRA, 9 

MARIA HELENA R. KUHLHOFF, IVANDRO BONETTI e RONI REGINA MIQUELLUZZI. A 10 

seguir foi repassada a pauta da reunião. 1. Informes. 2. Aprovação da Ata n. 08 de 11 

24/09/2014 3. Aprovação do Calendário Acadêmico 2015 do Câmpus Joinville. Primeiro 12 

Ponto. O Presidente do Colegiado do Campus, Prof. Maurício Martins Taques, questiona 13 

aos demais conselheiros sobre a existência de alguma dúvida referente à pauta da 14 

reunião ordinário n. 08 de 24/09/2014 deste colegiado. Sem nada a declarar, todos os 15 

conselheiros presentes, aprovam a referida pauta. Segundo ponto. Prof. Maurício 16 

apresenta o calendário acadêmico 2015 do câmpus, composto conforme orientação 17 

principal da Pro-Reitoria de Ensino de respeitar os 100 (cem) dias letivos. Na sequência, o 18 

Diretor de Ensino, Pesquisa e Extensão do câmpus, Prof. Valter Vander de Oliveira, toma 19 

a palavra detalhando mais sobre as datas indicadas no calendário, como: início e término 20 

dos semestres, período de férias, feriados, recessos e importantes atividades acadêmicas 21 

que ocorrerão no período letivo. Além das datas indicadas sugere a inclusão de outras 22 

ações importantes, como os Pré-conselhos de Classes, antes denominados Encontros 23 

Acadêmicos de Turma (EAT´s) e a realização da XII Semana Nacional de Ciência e 24 

Tecnologia do câmpus. O conselheiro Ivandro Bonetti questiona a existência de 2(dois) 25 

sábados indicados como dias letivos. Prof. Valter esclarece que foi necessário prever as 26 

referidas datas para completar os 100 dias letivos durante o ano. Ivandro também relata 27 

que o segmento docente pede para a troca da data do dia 28 de outubro, no qual é 28 

comemorado “Dia do Servidor Público” e feriado, pelo dia 15 de outubro, no qual é 29 

comemorado “Dia do Professor”, que não é feriado. Valter explica que a referida data é 30 

comemorada, porém não folgada. Ivandro sugere, então, a inclusão do dia dos 31 

professores na seção “Atividades Acadêmicas – 2° Semestre de 2015” para valorizar a 32 
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data. Esta última seção foi bem aceita pelos demais conselheiros, inclusive com 33 

contribuições de incluíram atividades de integração previstas para 15 de novembro, 34 

atendendo àqueles docentes que são pais e precisam trazer seus filhos para o câmpus, 35 

porque em muitas escolas da cidade essa data é comemorada com feriado. Da mesma 36 

forma, Ivandro, comenta sobre o pedido dos servidores da biblioteca de indicar no 37 

calendário acadêmico a “Semana Nacional do Livro e da Biblioteca” que acontece no 38 

período de 19 a 24 de outubro. Os demais conselheiros concordaram com as sugestões. 39 

Na sequência, Valter de pronto realizou as alterações no arquivo eletrônico. Sem mais 40 

sugestões em relação ao calendário acadêmico de 2015, prof. Maurício encerra a pauta. 41 

Terceiro ponto. Prof. Maurício, pede desculpas por fazer os informes ao final da reunião, 42 

sendo eles: a realização da cerimônia de formatura das turmas Pronatec no mesmo dia 43 

23 de outubro, a comemoração do Dia do Servidor Público aconteceu em 22 de outubro 44 

com diversas atividades durante o dia, encerrando com um café oferecido pelas alunas 45 

das turmas do Pronatec “Auxiliar de Cozinha” e “Operador de Computador” e a realização 46 

do Estudo de Impacto de Vizinhança (EIV) para a aprovação Projeto de Construção do 47 

Ginásio do câmpus na prefeitura. O conselheiro representante do segmento discente, 48 

Jonathan Odair Amancio, pergunta sobre o andamento das obras da E.E.B. Conselheiro 49 

Mafra. O Prof. Maurício responde citando as ações já realizadas e as previsões para 50 

reformas. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para constar, eu, 51 

Angela Morel Nitschke Dums, lavrei a presente ata. Joinville, 23/10/2014. 52 


